



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. NMB_PP

El encanto de Navidad en Berlín y Potsdam (formula puerto/ puerto)

BERLÍN – NEDLITZ – BERLÍN

Los encantos del invierno navegando por los lagos de Havel y las tradiciones de los mercados navideños de Berlín y Potsdam. Los viajeros se dejarán arrullar por la magia y la cálida atmósfera de la Navidad entre lagos, jardines y lujosos palacios. Este hermoso descubrimiento se amenizará con una degustación del tradicional «Kaffee und Kuchen» (merienda alemana).



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Descubrimiento de los mercados de Navidad de Berlín y Potsdam
- Entre lagos, jardines y palacios, la magia y el ambiente navideños encantarán a los viajeros
- Los encantos del invierno navegando por los lagos de la Havel
- **VISITAS OBLIGADAS(1):**
 - El palacio de Charlottenburg, el más grande y hermoso de Berlín
 - Berlín, capital resplandeciente
 - El Nuevo Palacio de Sans souci, nombrado patrimonio mundial de la UNESCO
 - El Scheunenviertel, un encantador barrio de Berlín y sus patios interiores, los Hackesches Höfe
 - La Fernsehturm, un espectáculo impresionante
- Conferencia sobre las tradiciones navideños de Alemania

PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1 : BERLÍN

Embarque a las 18:00 en Berlín. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. **Cena a bordo.** Conferencia sobre las tradiciones navideñas de Alemania.



Día 2 : BERLÍN

Por la mañana, **excursión opcional**: visita del palacio de Charlottenburg donde se descubrirá toda la magia del rococó. Construido para la reina de Prusia, Sofía Carlota, está lleno de tesoros. Durante la visita, los viajeros retrocederán en el tiempo y recorrerán las lujosas salas y galerías de la Nueva Ala. Podrán admirar una impresionante colección de piezas de joyería que se conservan de la corona prusiana, acompañadas de insignias imperiales y tesoros personales, como las exquisitas cajas tabaqueras coleccionadas por Federico el Grande. Durante la época de Adviento, el palacio se convierte en un escenario mágico para un mercado navideño auténtico con puestos de artesanía y dulces festivos.

Por la tarde, **excursión opcional**: una visita panorámica de Berlín permitirá admirar los lugares más importantes de esta capital que ilustró la división del mundo en dos bloques tras la Segunda Guerra Mundial. Desde el Reichstag hasta Alexanderplatz, pasando por la Puerta de Brandenburgo y el Check Point Charlie, la historia y el patrimonio arquitectónico de Berlín fascinará a los viajeros. A la hora de la merienda se disfrutará de una tradición típica alemana, el Kaffee Kuchen, literalmente, café-pastel. Se ofrecerá Käsekuchen (tarta de queso), Apfelstrudel, Schwarzwälder Kirschtorte (la famosa tarta Selva Negra) y otras delicias dulces a elección de los viajeros con una bebida caliente. Por último, para en el mercado de Navidad Gendarmenmarkt, uno de los lugares más bellos de Berlín. Rodeados de iglesias francesas y alemanas, los viajeros se sumergirán en un ambiente festivo rodeado de miles de adornos navideños y brillantes iluminaciones. Se descubrirán tesoros de la artesanía: sopladores de vidrio, orfebres, fabricantes de velas y sastres.

Entretenimiento nocturno sobre el tema de las Navidades alemanas a bordo del barco.



Día 3 : BERLÍN - NEDLITZ - Potsdam

Mañana de crucero por el Havel. Los lagos de Havel se suceden entre Berlín y Potsdam como perlas en un collar.

Durante la época de Navidad, entre lagos, jardines y palacios, Potsdam se transforma en una escena digna de un cuento invernal. Por la tarde, **excursión opcional**: visita del Nuevo Palacio, un lujoso palacio en el parque de Sanssouci y símbolo del poder de Prusia. A diferencia del íntimo Palacio Sanssouci, el Palacio Nuevo es un edificio pomposo con largas filas de habitaciones, salones de fiesta y galerías lujosamente decoradas. Se descubrirá la Sala de Mármol, la Sala de la Gruta, la Sala de Conciertos y el Teatro del palacio. Tiempo libre en el mercado de Navidad Blauer Lichterglanz, situado en el centro histórico de Potsdam. Al regresar a bordo, los viajeros entrarán en calor con una taza de Glühwein (vino caliente) acompañada de una rebanada de «Lebkuchen», el tradicional pan de jengibre alemán.

Navegación hacia Berlín. Noche de gala.



Día 4 : BERLÍN

Día de excursión opcional en Berlín. Por la mañana, se visitará el barrio de los graneros o Scheunenviertel" una de las zonas más animadas de Berlín, donde se descubrirá los Hackesche Höfe, patrimonio desde 1972 y el mayor conjunto de patios cerrados de Alemania. Se podrán admirar las increíbles fachadas de cristal con aspecto de catedral, con sus colores y curvas directamente inspiradas en el estilo Art Nouveau.

Almuerzo en un restaurante del barrio de San Nicolás.

Por la tarde, se disfrutará de tiempo libre en el mercado de Navidad de Alexanderplatz, uno de los lugares más famosos de Berlín. Se podrá admirar la mayor pirámide navideña de Europa con su iluminación rosa y en estas cabañas, numerosos objetos artesanales. Por último, se irá al Fernsehturm, el edificio más alto de Alemania (368 metros de alto). Durante la época navideña, se cubre completamente de guirnaldas de colores que iluminan toda la ciudad como un enorme árbol de Navidad. En solo 40 segundos los viajeros

subirán a la plataforma de observación desde donde podrán disfrutar de una vista fantástica de la ciudad iluminada.

Concierto de villancicos a bordo.



Día 5 : BERLÍN

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9:00. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa de la cena del día 1 al desayuno del día 5 - bebidas con las comidas (1/4 de vino o 1 agua mineral y 1 café por persona y comida) - el alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - la animación - la asistencia de nuestra animadora a bordo - el cóctel de bienvenida - la noche de gala - el seguro de asistencia/repatriación - las tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

el seguro de cancelación/equipaje - excursiones opcionales - los traslados - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - PAQUETE DE BEBIDAS INCLUIDO** en las comidas
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de navegación, la empresa y el comandante del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

Posibilidad de traslado desde las principales ciudades francesas, consultarnos

(1) Excursiones opcionales.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.

